



+++++

Lundi 28 décembre 2009 12H52

Déclarations : Bernard Valero, Porte-parole

MADAGASCAR / DECES DE JACQUES SYLLA

Nous apprenons la disparition de Jacques Sylla, survenue samedi dernier à l'âge de 63 ans.

Ancien Ministre des Affaires étrangères, ancien Premier ministre et Président de l'Assemblée nationale de son pays, Jacques Sylla aura marqué de son empreinte la vie politique malgache de ces quinze dernières années.

A l'heure où Madagascar peine à trouver une sortie consensuelle à une longue crise politique, sa disparition prématurée est cruellement ressentie.

La France salue la mémoire de Jacques Sylla et présente ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Par DCI porte-parolat (DCI), le 28/12/2009 à 10:43:30

+++++ **La**
Présidence de la Haute Autorité de la Transition, selon le décret n° 2009-1409 déclare
une journée de deuil national le mercredi 30 décembre 2009 en hommage à la disparition

de Maître Jacques Hugues Sylla, ancien Premier ministre et ancien Président de l'Assemblée Nationale. Tous les drapeaux seront en berne toute la journée sur toute l'étendue du territoire de la République et les services publics seront fermés l'après-midi.

Antananarivo, le 28 décembre 2009

+++++
[HOMMAGE DU PRESIDENT ANDRY RAJOELINA ET SON EPOUSE. VIDEO EN MALGACHE](#)

Traduction

C'est à 17h20 piles, ce dimanche 27 décembre 2009, que la voiture emmenant le couple présidentiel est arrivée au domicile de Me Jacques Sylla, dans le quartier de Sainte Marie, Ampandrana Ouest Antananarivo. La majorité des membres du gouvernement était déjà présente devant la villa « Sylla ».

Ils sont tous entrés ensemble, rendre un dernier hommage au défunt. Tous les collaborateurs de feu Jacques Sylla étaient venus en nombre : Membres du Lions Club, feu Sylla ayant été Gouverneur de ce Club de service ; membres de l'église apostolique romaine ; anciens collaborateurs de l'ancien Président de l'Assemblée nationale, dont Mahazaka Clermont qui fut son questeur.

La dépouille mortelle de Me Jacques Hugues Sylla sera ensevelie dans le tombeau familial du cimetière d'Anjanahary, le mercredi 30 décembre 2009, après une messe en la cathédrale saint Jean Baptiste de Faravohitra.

+++++

La nouvelle nous est parvenue en fin de soirée, le samedi 26 décembre 2009. L'ancien premier Premier ministre de Marc Ravalomanana, Maître Jacques Sylla est décédé en fin de matinée, après avoir lutté plusieurs mois contre une maladie non précisée. C'est une infection paludique qui est venu à bout de sa résistance mentale et physique.

Décès de Me Jacques Hugues Sylla, ancien Premier ministre malgache. Hommage du Président Rajoelina

Dimanche, 27 Décembre 2009 07:44 - Mis à jour Samedi, 02 Janvier 2010 11:15



Me Jacques Hugues Sylla est décédé le 27 décembre 2009